



◀春といえば…笠岡さくら祭

4月2日、恒例の「笠岡さくら祭」が運動公園で開催されました。

芝生広場に設けられたステージ上では、地元笠岡ラーメンの早食い競争「フード・バトル」をはじめ、傘踊り、チアリーディングなどが繰り広げられ、笠岡市在住のシンガーソングライター、森恵さんのライブも披露され会場を沸かせていました。

また、笠岡諸島の特産品や島弁の販売もあり、フリーマーケットなど約70店が立ち並んだ会場は、大勢の家族連れでにぎわいました。

▶祝 社会人の仲間入り

4月7日、市内の事業所などに今春就職した新規学卒者を激励する「新規学卒就職者激励大会」が、笠岡グランドホテルで開かれ、89人の就職者が参加しました。

フレッシュな参加者は、先輩から贈られたアドバイスを、緊張した面持ちで聞いていました。その後は、マジックショーや抽選会などのアトラクションを楽しみ交流を深めました。



◀初めての制服～うれしいな～

笠岡市の最南端に位置する六島では、4月15日に待望の「あゆみ園」が開設され、笠岡諸島から多数の島民が参加して開園式が行われました。

この「あゆみ園」は、小学校に就学するまでの幼児教育の場として、島民のボランティアや島づくり海社の応援を受けて運営されます。

六島には現在6人の乳幼児が暮らしており、4人が元気に「あゆみ園」に通います。



▶立派な鯛に熟練の技

笠岡の春の風物詩「鯛の浜焼き」が、今年も4月15日から始まりました。

魚市場職員は慣れた手さばきで、この日笠岡諸島から水揚げされたばかりの見事な桜鯛に、食塩水を注入し、わらでくるんで蒸し上げました。

鯛は1匹ごとに竹で編んだ笠に包まれ、贈答用として全国各地に送られます。

